

# Ecuador: Informan de peligrosos niveles de radiación solar

agencias

10/22/2008 4:31:23 PM

El informe ya está en manos del presidente Rafael Correa y de la Fuerza Aérea a la espera de una respuesta.

La Agencia Espacial Civil Ecuatoriana difundió el miércoles un estudio para alertar sobre los niveles de radiación solar que recibe Ecuador y que son "muy superiores" a los considerados seguros para la salud humana.

"Nuestra posición geográfica hace que la luz solar pase por menos atmósfera. Aquí la luz cae perpendicularmente y obviamente la radiación también. A medida que un país está más hacia el sur o más hacia el norte los rayos caen con una inclinación y pasan a través de más atmósfera", explicó a la AP, Ronnie Nader, director de operaciones espaciales de esa agencia espacial no gubernamental.

Las mediciones e investigaciones que recoge el "Informe Hiperión" prueban que existe "un gran debilitamiento de la capa de ozono sobre latitudes ecuatoriales y en consecuencia el territorio ecuatoriano recibe niveles de radiación ultravioleta muy superiores al máximo establecido como seguro o tolerable para la salud humana", indicó un comunicado de la agencia.

## MÁS NOTAS

- 11:53:45 AM E.S.: Saca garantiza seguridad a Hugo Chávez
- 11:51:04 AM México.: Nueve muertos al chocar dos autobuses
- 10:23:13 AM E.S.: Presidente Saca viajará a EE.UU. para verificar reinscripción del TPS
- 10:00:29 AM E.S.: Marchan para concientizar prevenir el cáncer de seno
- 9:44:40 AM Colombia.: Ejército libera al ex congresista Óscar Lizcano
- 9:25:56 AM E.S.: CAM da seguridad en pintas en Bulevar del Ejército
- 9:18:35 AM E.S.: "Desplegaremos dispositivo de seguridad nunca visto en el país": Saca